

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Die schnellsten Draisinen.

Die Liliputbahn wird wieder zur Rennstrecke

Leopoldstadt. Das Draisinenrennen auf der Strecke der Liliputbahn im Prater ist ein echtes Spektakel. Am Sonntag, 11. März, ist es bei freiem Eintritt wieder so weit. Um 11 startet das nur durch Muskelkraft betriebene High-Speed-Event beim Hauptbahnhof der Liliputbahn – inklusive DJ und köstlicher Kulinarik. Gleichzeitig sorgt das Draisinenrennen auch für den Auftakt ins Jubiläumsjahr: 90 Jahre ist das heimliche Wiener Wahrzeichen alt.